Katzenkopffest am 24. Juli 2023

Traditionell fand das Katzenkopffest am letzten Montag vor den Sommerferien statt. Mit einem feierlichen Umzug durch die historische Altstadt eröffneten wir das Fest und verbrachten einige schöne Stunden bei herrlichem Wetter auf dem wunderschönen Marktplatz unseres Städtchens.

Die Sterzelbacher Musikanten umrahmten das Fest mit traditionellen Musikstücken. Auch der Königsberger Kinderchor unterhielt mit kurzweiligen Liedern, während die Publikum Kinder an verschiedenen Spiele- und Bastelstationen ihren Spaß hatten und sich an der Popcorn-Maschine erfreuten. Für das leibliche Wohl sorgte wie unser Elternbeirat mit einem köstlichen Tortenund Kuchenbuffet, sowie leckeren Pizzastücken.

Beendet wurde das Fest mit dem Marsch zum Salzmarkt und auf den Balkon des Hotels "Goldener Stern", wo der Katzenkopf enthüllt wurde und die 4. Klässler ihre Abschlussrede hielten.

Ein großes Dankeschön an alle, die zum Gelingen dieses Festes beigetragen haben.









Es leb der Herr von Katzenkopf (Lennox) mit seiner Frau (Felia) die hat kein' Zopf!